
Abgeordnete Ruiters erklärte, dass die Modellregionen bereits vergeben seien und es 
zwischenzeitlich bundeseinheitliche Regelungen gebe. Daher wurde der Antrag der 
SPD zurückgezogen. 
 


